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9 МАЯ 2008   Альфия Аглиуллина 

Дмитрий Хворостовский: "Я еще обязательно вернусь в Уфу!" 

Накануне 9 мая мировая знаменитость, оперная звезда Дмитрий 
Хворостовский прибыл в Уфу. Сегодня, в День Победы, он дает концерт в 
Большом зале Башкирской государственный филармонии. Предстоящий 
концерт Дмитрия Хворостовского - это первое выступление "золотого" 
голоса России в нашем городе. По этому поводу инициаторы концерта... 
 

Накануне 9 мая мировая знаменитость, оперная звезда Дмитрий 
Хворостовский прибыл в Уфу. Сегодня, в День Победы, он дает концерт в 
Большом зале Башкирской государственный филармонии. Предстоящий 
концерт Дмитрия Хворостовского - это первое выступление "золотого" голоса 
России в нашем городе. По этому поводу инициаторы концерта - 
Башгосфилармония, организовали пресс-конференцию певца с 
представителями СМИ. 
Несмотря на предпраздничный день и позднее время, журналистов, 
желающих пообщаться с русским топ-баритоном, оказалось довольно много. 
Уфимскую прессу интересовало практически все: и его предстоящие концерты, 
и двухлетний сын, и отношения с земляками. На вопрос о последнем певец 
ответил, что он очень любит и уважает своих земляков-красноярцев и уверен, 
что это чувство взаимно. "А мои отношении с администрацией Красноярска, 
это уже совсем другое. Кому понравится, если тебя обливают грязью, в местных 
газетах пишут о невероятных небылицах. Я к таким прецедентам отношусь 
спокойно, а вот моих родных это очень расстраивает" - говорит Дмитрий 
Хворостовский. 
Особое внимание представителей местных СМИ привлек вопрос об 
отношениях Дмитрия Александровича с оперными исполнителями из Уфы 
Аскаром и Ильдаром Абдразаковыми. Сидящих в зале весьма порадовали 
хорошие отзывы Хворостовского о творчестве наших певцов. Мало того, звезда 
мировой оперы признался, что их связывает не только профессиональная 
деятельность, но и теплые дружеские отношения. 
Говоря о программе предстоящего сегодня концерта, Дмитрий Хворостовский 
сказал, что на этот раз уфимский зритель не услышит песен военных лет. "В 
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моем исполнение на концерте вы услышите музыкальные произведения и 
романсы Петра Чайковского, Сергея Рахманинова, Николая Метнера. Надеюсь, 
что это не последний мой приезд, я еще обязательно вернусь в Уфу! Возможно, 
мой следующий концерт здесь состоится с симфоническим оркестром, у меня 
есть что показать уфимцам", - сообщил журналистам, завершая пресс-
конференцию, Дмитрий Хворостовский. 
 

 

 


